



Fahrrad-Jubiläum 2017: Kids on Bike Projekttag



Fahrrad-Jubiläum 2017

Baden-Württemberg



Baden-Württemberg

gefördert von

MINISTERIUM FÜR VERKEHR

Termine - jeweils 09.30 Uhr – 12.00 Uhr

Hinweis: An einigen Orten wird ein Radcheck für die gesamte Bevölkerung von 08.00 Uhr – 09.30 Uhr angeboten. Weiteres im Anschnitt kostenlose Radchecks

- 31.07. Heddeshheim, Nordbadenhalle 2 Vorplatz, 9-13 Jahre
- 01.08. Ladenburg, Festwiese, 9-13 Jahre
- 02.08. Wilhelmsfeld, Parkplatz Schule, 9-13 Jahre
- 03.08. Schriesheim, Rathausvorplatz, 9-13 Jahre
- 04.08. Schriesheim Junior, Rathausvorplatz, 14-16 Jahre
- 07.08. Oberflockenbach, Ortszentrum, 9-13 Jahre
- 08.08. Weinheim-Hohensachsen, Sepp-Herberger Grundschule, 9-13 Jahre
- 09.08. Weinheim Junior, Tourismusinformation Markplatz, 14-16 Jahre
- 10.08. Heiligkreuzsteinach, Parkplatz Schule, 9-13 Jahre
- 22.08. Dossenheim, Parkplatz Schule, 9-13 Jahre
- 23.08. Hemsbach, Wiesensee, 9-13 Jahre
- 24.08. Heidelberg, Uferstraße 4, Treppenaufgang Brücke, 14-16 Jahre,
- 28.08. Heddeshheim, Nordbadenhalle 2 Vorplatz, 14-16 Jahre

Veranstalter/Organisation

Veranstalter sind die Gemeinden/Städte/lokalen Partnervereine im Rahmen ihrer Ferienangebote in Kooperation mit dem Verein Odenwald-Bike-Marathon e.V.

Kids on Bike - Neue Wege in die Natur - Ausgang und Umsetzung

Das Projekt Kids on Bike im Umfeld von Schule Jugendarbeit setzt auf neue Impulse im Jugendradspport und Natursport. Der Spaß am Radfahren ist dabei der Kern des pädagogischen Konzepts. Inhaltlich stehen fahrtechnische Grundlagen, d.h. Übungen zur Erlangung und Verbesserung der Radfahrtsicherheit im Mittelpunkt. Im Modul Minitour sind Ausdauergrundlagen und Teamfähigkeit wichtige Aspekte. Auch (erste) technische Aspekte um das Rad werden praxisnah vermittelt! Je nach Austragungsort, Leistungsstärke und Wetterlage werden unterschiedliche Schwerpunkte gesetzt. **Die Teilnahme am Programm inklusive des Radchecks ist kostenfrei.**

Was wird benötigt?

Ein **funktionsfähiges** Mountainbike (MTB) oder ein mountainbikeähnliches Rad. Leihräder und -Helme stehen auf Anfrage im Vorfeld bereit. Bei Bedarf bitte bei der Anmeldung angeben unter Sonstiges/Bemerkungen. Bitte auch an angepasste Kleidung und Verpflegung/Getränk denken.

Wer kann mitmachen

Sportgesunde Kinder von 9-13 Jahre

Sportgesunde Jugendliche von 14-16 Jahre (wenn ausgeschrieben)

Zeitplan:

08.00 Uhr - 09.30 Uhr: Radcheck (kostenlos) für die gesamte Bevölkerung (NICHT AN ALLEN STANDORTEN UND TERMINEN)

09.00 Uhr - ca. 10.00 Uhr Radcheck für Kids on Bike Teilnehmer

09.45 Uhr - ca. 10.30 Uhr Fahrtechnik-Schulung

10.30 Uhr - 12.00 Uhr Minitour

Anmeldung:

Die Anmeldung erfolgt online via www.odenwald-bike-marathon.de → KIDS ON BIKE. An einzelnen Standorten erfolgt die Anmeldung über die Ferienprogramme der Gemeinden/Städte. Die Onlinemeldung kann bis einen Tag vor dem Kurs erfolgen - sofern noch Plätze frei sind. Falls die Teilnehmergrenze erreicht ist, wird dies auf www.odenwald-bike-marathon.de -> Kids on Bike vermerkt. Nachmeldungen am Veranstaltungstag sind mit unterschriebenen Formular (Download auf www.odenwald-bike-marathon.de -> Kids on Bike) auch vor Ort grundsätzlich möglich, wenn die Teilnehmerkontingente noch nicht erreicht sind.

Mitmachen und ein Mountainbike gewinnen!

Unter allen Teilnehmern des Kids on Bike Programms 2017 zum Fahrradjubiläum einschließlich des OBM Kids Race/Naturathon am 17.09.2017 wird ein Mountainbike verlost!

Kostenlose Radchecks für die gesamte Bevölkerung an folgenden Standorten:

31.07. Heddesheim, 02.08. Wilhelmsfeld, 03.08. Schriesheim, 07.08. Oberflockenbach, 08.08. Weinheim-Hohensachsen, 10.08. Heiligkreuzsteinach.

Einfach vorbeikommen und das Rad mitbringen

Finale der Kids on Bike Projektstage beim Kids Race/Naturathlon im Rahmen des Odenwald-Bike-Marathons am Sonntag, den 17.09.2017

Alle Kinder und Jugendliche sind aufgerufen am Odenwald-Bike-Marathon in Hirschberg-Leutershausen teilzunehmen. Weitere Informationen und Anmeldung -> www.odenwald-bike-marathon.de

Das Projekt Kids on Bike ist 2017 Teil der RadKULTUR Baden-Württemberg

Bei der Initiative RadKULTUR des Ministeriums für Verkehr Baden-Württemberg dreht sich alles um die Freude am Fahrradfahren im Alltag. Denn egal ob auf dem Weg zur Arbeit, zum Einkaufen oder in der Freizeit: mit dem Rad bewegt man sich schnell und unkompliziert und ist gleichzeitig gesund und umweltfreundlich unterwegs.

Das Fahrrad. Eine Erfindung aus Baden-Württemberg feiert 2017 seine 200.Geburtstag

Baden-Württemberg ist das Land der Erfinder, Tüftler und Denker. Vor allem in Sachen Fortbewegung radelt das Bundesland vorne weg. Das Automobil hat hier seinen Ursprung

und auch das Fahrrad wurde im Südwesten Deutschlands erfunden: Am 12. Juni 1817 fuhr Karl Drais erstmals auf einer Laufmaschine (Draisine) durch Mannheim. Die Laufmaschine gilt als die Urform des Fahrrads.

Das Fahrrad – weltweit meistgenutztes Verkehrsmittel

Heute – nach fast 200 Jahren – ist das Fahrrad weltweit das am meisten genutzte Transportmittel und ein zentrales Element für die Entwicklung einer nachhaltigen und zukunftsfähigen Mobilität. Grund genug also, den 200. Geburtstag dieser baden-württembergischen Erfindung mit zahlreichen Partnern im ganzen Land, über mehrere Monate hinweg und mit vielen Aktionen gebührend zu feiern!

Kontakt

Odenwald-Bike-Marathon e.V.

Kids on Bike

Hauptstraße 4

69493 Hirschberg-Leutershausen

Fon. 06201-690-2647

www.odewald-bike-marathon.de

info@odewald-bike-marathon.de

Ansprechpartner: Markus Kunkel